

OIEA anuncia nuevo envío de insumos médicos a Cuba



Viena, 28 abr (RHC) El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), con sede en Viena anunció este martes el próximo envío a Cuba de nuevos kits diagnósticos y equipos de técnicas nucleares para el combate a la Covid-19.

La OIEA gestiona esos insumos mediante un programa de cooperación técnica implementado por esa organización, destacaron fuentes de la agencia.

Esa entidad, perteneciente a la Organización de Naciones Unidas, apoya la aplicación pacífica de la tecnología nuclear en áreas como la salud humana y animal.

El cargamento constituye el segundo envío de ese tipo de material científico hacia la nación caribeña procedente de la OIEA y contribuirá a la detección rápida del virus en todo el país. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/221111-oiea-anuncia-nuevo-envio-de-insumos-medicos-a-cuba>



Radio Habana Cuba